



SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS ESA UNGGUL

*Pada Wisuda Diploma, Sarjana dan
Pascasarjana Universitas Esa Unggul
Tahun Akademik 2019/2020*

Dr. Ir. ARIEF KUSUMA AMONG PRAJA, MBA., IPU.

Para Wisudawan dan Wisudawati

Pada acara yang sangat membanggakan dan penuh kebahagiaan ini, marilah kita ucapkan puji dan syukur ke Allah SWT yang telah memberikan kita Nikmat, Rahmat serta Hidayah-Nya sehingga kita semua dapat hadir untuk mengikuti rangkaian acara Wisuda Universitas Esa Unggul pada 6 Oktober 2021. Pada kesempatan ini, kami mengucapkan selamat atas keberhasilan saudara/i dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Esa Unggul sehingga dapat diwisuda pada hari ini. Keberhasilan ini hendaklah dijadikan titik tolak untuk meraih keberhasilan yang lebih besar di masa datang.

Saudara/i Wisudawan dan Wisudawati, keberhasilan kita di era globalisasi yang penuh persaingan ini ditentukan oleh kesiapan kita. Kesiapan itu mulai dari adanya sikap keterbukaan dari kita terhadap sesuatu yang baru, cara kerja baru, cara berpikir baru serta kesediaan untuk menghadapi berbagai macam tantangan baru. Kesiapan itu disadari oleh adanya motivasi kuat untuk menangkap adanya peluang dan berinovasi untuk mendapatkan sesuatu yang baru yang lebih baik. Kesiapan itu biasanya juga disertai oleh tekad dan keberanian untuk menghadapi setiap hambatan dan cobaan yang pastinya akan mewarnai kehidupan karir seseorang.

Siap itu berarti kita harus siap untuk memperbaiki diri kita secara terus-menerus (self continuous improvement). Kita sebagai individu harus siap latih, siap pakai, siap kerja, siap bersaing dan yang paling penting adalah siap untuk belajar kembali, siap untuk meningkatkan serta mengembangkan diri agar selalu berada satu langkah lebih maju dalam setiap aspek kompetensi yang dibutuhkan oleh dunia kerja dibandingkan individu lainnya. Kami berharap, semoga seluruh lulusan yang diwisuda hari ini siap untuk menyumbangkan tenaga dan pikirannya bagi Nusa, Bangsa dan Negara serta berpartisipasi aktif dalam pembangunan dan kemajuan Negara kita, Republik Indonesia yang kita cintai.

Universitas Esa Unggul sudah banyak prestasi dan kontribusi yang dihasilkan dari institusi ini, mulai dari berbagai macam hasil Tridarma Perguruan Tinggi hingga para alumninya yang sudah menduduki posisi mapan di berbagai institusi, baik dalam pemerintahan ataupun swasta. Bahkan tidak sedikit dari mereka yang menduduki posisi puncak di bidang pekerjaannya masing-masing.

Di samping itu, Universitas Esa Unggul secara berkelanjutan sudah banyak melakukan program-program perubahan dan perbaikan yang mengarah ke perguruan tinggi kelas dunia. Program-program yang nantinya akan meningkatkan reputasi institusi ini tentunya tidak bisa dilakukan sendiri oleh kami yang mengelola perguruan tinggi ini. Program-program tersebut harus didukung oleh saudara-saudara sekalian sebagai alumni. Bentuk dukungan yang paling berharga yang dapat dilakukan alumni pada almamaternya adalah berkarya sebaik-baiknya dengan integritas yang tinggi pada bidangnya masing-masing. Prestasi alumni akan mengharumkan nama aimamaternya. Kami mendoakan agar semua wisudawan dan wisudawati menjadi orang-orang sukses dan berprestasi daiam karirnya. Untuk para orang tua dan keluarga yang kami hormati dan berbangga hati, kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan dan dorongan yang telah diberikan kepada para wisudawan/wati dalam menuntut ilmu di Universitas Esa Unggul serta telah mendoakan mereka sehingga mereka dapat menyelesaikan pendidikannya dengan baik. Tidak lupa kami juga memohon maaf yang sebesar-besarnya apabila terdapat kekurangan dan kesalahan yang kurang berkenan di hati Bapak/Ibu.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Jakarta, 6 Oktober 2021

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Arief Kusuma', with a horizontal line extending to the right from the end of the signature.

Dr. Ir. Arief Kusuma Among Praja, MBA., IPU.